
BIENVENIDA 
A todos los que en esta 
mañana nos visitáis os damos 
la más calurosa y fraternal 
bienvenida.  

 

Esta mañana el pastor emérito 
de la iglesia de Castellón,  
Rafael Pacheco, tendrá a su 
cargo el ministerio de la 
Palabra. 

 

CULTO DE ORACIÓN 

Durante este mes de agosto 
queda suspendido el culto de 
oración de los jueves.  

 

SEMANA DE LA MÚSICA Y 
ADORACIÓN 

Esta semana ha tenido lugar en 
Denia la Semana de Música y 
Adoración, un encuentro anual 
de formación para músicos y 
vocalistas de las iglesias. 
Nuestra directora de la coral, 
Elísabeth Espí, ha asistido al 
encuentro.  

JOVENES PIEBA                              
El próximo sábado 25 de 
agosto tendremos nuestra 
actividad en La Manga donde 
pasaremos el día en el 
Catamarán. La salida será a las 
10h. desde la iglesia y la vuelta 
sobre las 19h. 

EVANGÉLICO DIGITAL               
Este nuevo proyecto 
informativo ya está cubriendo 
la actualidad de Latinoamérica 
con información exclusiva y 
articulistas del mejor nivel. 
http://evangelicodigital.com/ 

MISIONES NACIONALES          
En la ofrenda de misiones 
nacionales se han recaudado 
894€. 

SERVICIO DOMINICAL  

AGOSTO 2018 

Puerta: Luís 

Ofrenda: Antonio y Mariló, José 
y Vicent, Marcos y Miriam.  
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube: Pieba TV                                             

Instagram: pieba_org 

www.pieba.org 

Jueves 
En Agosto no hay cultos de oración 
 
Domingos 

12:00 Celebraciones de la Fe 
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Un Si no estamos llenos de la 
plenitud de Dios no es porque el 
Señor no haya llenado el pozo de su 
gracia. La entrada está lista. "Mira, he 
aquí una puerta abierta". El Espíritu 
Santo invita a una experiencia 
profunda y gozosa en "las cosas que 
Dios nos da gratuitamente", pues  “al 
Padre le ha placido darnos el Reino” y 
como al antiguo Israel, se nos dice: 
Entra y toma posesión de él. 

Una puerta es la oración que 
enriquece mucho y más si 
r e c o r d a m o s  q u e  “ M á s 
bienaventurada cosa es dar que 
recibir”. Orar no es sólo pedir, sino 
elevarse, “buscamos las cosas de 
arriba” y desde la altura entendemos 
mejor la voluntad de Dios. Cerca de Él 
cesa el egoísmo y vemos mejor lo 
que conviene pedir. 

Otra puerta de bendición es la 
comunión o unión con otros para 
formar la iglesia, el templo, el cuerpo. 
Es preciso ajustarse, ocupar nuestro 
lugar y estar contento con ello. “Es 
hermosa la heredad que me ha 
tocado”. En el edificio que es la 
iglesia hay que moldear la piedra para 
que se acople a las otras y, si le toca 
abajo; resistir. A veces es difícil, y nos 
rebelamos pensando que la iglesia es 
la comunión de los hermanos y 

olvidamos que la iglesia es la unión 
de los hermanos con el Señor.            
La Cena recuerda cuánto costó la 
comunión que debemos mantener: 
"permaneced en mí". En comunión 
con él, el alma crece a su semejanza 
y se prepara para recibir a los 
hermanos. 

La consagración es el óleo del gozo. 
Uno disfruta en función de la 
cantidad del cariño y esfuerzo que 
dedica. Un jardinero que ama su 
trabajo disfruta en sus labores, 
viendo la armonía de su obra, el 
aroma de las flores, el colorido de sus 
plantas. Quien cuida el jardín lo 
disfruta más que nadie. Esto vale 
para los estudios, para las labores 
domésticas, para la vida de iglesia. Si 
quieres disfrutar una cosa, ponle 
cariño y dedicación. No es necesario 
que nadie te aplauda, basta la 
satisfacción de hacerlo bien. Uno 
disfruta en proporción a lo que dedica 
a conseguirlo. La entrega a la causa 
del Reino lleva a las auténticas 
riquezas. El amor a las cosas y el 
egoísmo impiden que gocemos en 
plenitud pero “la piedad para todo 
aprovecha, pues tiene promesa de 
esta vida presente y de la venidera. 
(1Tim 4:8). Prueba, “las riquezas de 
la gloria de su herencia en los santos” 
son para ti. (Ef 1:19) 

Puertas a una vida               
espiritual más rica  

Alfredo Mira Girona 
ReflexiónPIEBA 

Por los hermanos que durante estos días disfrutarán de vacaciones, 

que puedan descansar y recuperar fuerzas, que el Señor les 

proteja en sus desplazamientos.  

 

Por nuestros mayores y enfermos, que el Señor les sostenga, cuide y 

conforte. 

 

Por todas las campañas y campamentos que durante estos días se 

están realizando. Por los asistentes a la Semana de Adoración y 

Música en Denia para que redunde en beneficio de las iglesias. 

Ministerio de OraciónPIEBA 

LOS PREDICADORES DEL METRO EN VALENCIA SALEN EN 
LIBERTAD TRAS PAGAR LA FIANZA. 
 
Los 9 miembros del grupo Werde-Licht, 
detenidos por supuesto desorden público, 
han pagado 3.000 euros cada uno para 
salir de prisión. COMUNICADO Por parte 
del Consejo Evangélico de la Comunidad 
Valenciana (CECVA) y la Ferede.  
El pasado viernes se hizo público un 
comunicado en el que, entre otros puntos, se recomendaba a las 
entidades extranjeras que realizan actividades evangelísticas en 
España, poder asesorarse previamente para evitar situaciones 
perjudiciales…  
A las opiniones ya publicadas en Protestante Digital, sumamos la de 
Rosa Barrachina, presidenta de la Mesa de Trabajo de Misiones de la 
Alianza Evangélica Española. “Es necesario tener corazón para los 
perdidos, sí, pero haciéndolo con sabiduría”, expresa Barrachina en un 
artículo. “El uso de un megáfono en un metro (…) es un claro 
desconocimiento del contexto en el que se vive, y una falta de respeto 
total a las iglesias autóctonas ya existentes”, añade, para concluir que 
es necesario “trabajar urgentemente en la recepción de los misiones, 
facilitar herramientas para su integración”. (protestantedigital) 

CRISTIANOS POR EL MUNDOCRISTIANOS POR EL MUNDO  

http://protestantedigital.com/ciudades/45311/Los_predicadores_del_metro_en_Valencia_salen_en_libertad_tras_pagar_la_fianza

